

7 Pièces

220 m²

Réf. GC420

4 190 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

4 190 000 €

HONORAIRES À LA CHARGE DU VENDEUR

DPE

B 100
kWh/m²/an

GES

A 3
kg CO₂/m²/an

**résidences
immobilier**

pour découvrir
le bien en ligne

 220 m²
SURFACE TOTALE

 6
CHAMBRES

 5
SALLES
D'EAU


SALLE
DE SPORT


PISCINE
CHAUFFÉE


TERRAIN
1 200 m²

résidences immobilier

Située sur la commune de Gassin, dans un environnement calme et privilégié au sein d'un chemin privé, cette propriété d'environ 220 m² bénéficie d'un emplacement recherché, à seulement 5 minutes du centre de Saint-Tropez en voiture, 20 minutes à pied et à 300 mètres de la plage. Édifiée sur un terrain clos et arboré d'environ 1 200 m², sans aucun vis-à-vis, la villa a été entièrement rénovée il y a cinq ans. Elle se compose d'un vaste séjour lumineux avec cuisine ouverte, de six chambres dont un studio indépendant entièrement équipé, ainsi que d'une suite parentale indépendante à l'étage. ...

Located in a peaceful and sought-after setting on a private road in Gassin, this property of approximately 220 m² enjoys a prime location just 5 minutes by car from the centre of Saint-Tropez, 20 minutes on foot, and only 300 metres from the beach. Set on a landscaped and fully enclosed plot of approximately 1,200 m² with complete privacy, the villa was entirely renovated five years ago. It features a spacious and bright living area with an open-plan kitchen, six bedrooms including a fully equipped independent studio, and a separate master suite located on the upper floor. All bedrooms benefit ...

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

